

Modification de l'article 12
de la Charte canadienne des droits et libertés

Estimé membre du Parlement,

Un homme, mineur au moment des faits, a tué une femme. L'honorable juge Suhail Akhtar a considéré qu'il était motivé par l'idéologie incel. Ce mineur a été condamné à la prison à vie.

Estimé membre du Parlement,

Toutes les lois canadiennes protégeant les femmes et toutes les condamnations contre des hommes n'ont pas suffi pas à enrayer le péril le plus mortel : la dénatalité.

Votre priorité sera donc de défendre le Canada avant les canadiennes.

Estimé membre du Parlement,

Votre rôle est de protéger les enfants.

Un enfant, fusse-t-il devenu assassin, ne doit jamais être traité comme un adulte.

Estimé membre du Parlement,

Dans tous les pays et de tout temps, le Législateur a distingué l'enfant de l'adulte par l'âge.

Au Canada, l'âge n'est plus le critère décisif pour choisir une peine.

Il est alors urgent que le Canada renoue avec la sagesse et distingue l'enfant de l'adulte par un nouveau critère : la virginité.

Je vous demande de soutenir la modification de la Charte canadienne des droits et libertés.

Article 12 : Chacun a droit :

- a) à la protection contre tous traitements ou peines cruels et inusités.
- b) lorsqu'il est reconnu vierge au moment des faits à la législation réservée aux mineurs.

Amendment of the article 12
of the Canadian Charter of Rights and Freedoms

Esteemed Member of Parliament,

A man, a minor at the time of the incident, killed a woman. The honorable judge Suhail Akhtar considered that he was motivated by incel ideology. This minor was sentenced to life in prison.

Esteemed Member of Parliament,

All the Canadian laws protecting women and all the convictions against men have not been enough to stop the most deadly danger: the declining birth rate.

Your priority will therefore be to protect Canada before the Canadian women.

Esteemed Member of Parliament,

Your role is to protect the children.

A child, even if he becomes an assassin, must never be treated like an adult.

Esteemed Member of Parliament,

In all countries and at all times, the Legislator has distinguished the child from the adult by age.

In Canada, age is no longer the decisive criterion for choosing a sentence.

It is therefore urgent that Canada reconnect with wisdom and distinguish the child from the adult by a new criterion: the virginity.

I ask you to support the amendment of the Canadian Charter of Rights and Freedoms.

Article 12: Everyone has the right :

- a) not to be subjected to any cruel and unusual treatment or punishment.
- b) when he is recognized as a virgin at the time of the facts to the legislation reserved for minors.